

県大会出場！



ゴールを目指して走る！走る！

5月15日、鹿屋市西原陸上競技場において第42回肝属地区中学校総合体育大会陸上競技が行われ、本町からも錦江・田代中学校から多くの生徒が参加しました。

選手たちは、炎天下のもと持てる力を十二分に発揮し、素晴らしい成績を残しました。そして、錦江町から12名の生徒が7月に行われる県大会への出場権を手に入れました。

7月までさらに練習を頑張り、県大会で更なる成績を残せるよう頑張ってください。選手活躍を期待いたします。

【県中学校総体陸上競技出場資格取得者】

- 1年男子 100m走 富尾 雄大 (田代中学校)
- 1年女子 100m走 井手口 雅菜香 (田代中学校)
- 1年男子 1500m走 中島 正雄 (錦江中学校)
- 1年女子 800m走 松山 優希 (錦江中学校)
- 3年男子 1500m走 君付 祥平 (田代中学校)
- 低学年男子 100mH 折小野 隼人 (田代中学校)
- 低学年女子 400mR 川畑 友依・井手口 雅菜香・上玉利 みき乃・安楽 円香 (田代中学校)
- 共通女子 100mH 柿迫 光希 (田代中学校)
- 共通男子 砲丸投げ 六反田 瑛 (田代中学校)
- 共通女子 砲丸投げ 瀬戸口 尚都 (田代中学校)

AED (自動体外式除細動器)



田代支所での贈呈式の様子

4月10日、NPO法人・肝属薬剤師会より錦江町へAED(自動体外式除細動器)が寄贈されました。

AEDとは、心臓がけいれんし血液を流すポンプ機能を失った状態(心室細動)になった心臓に対して、電気ショックを与え、正常なリズムに戻すための医療機器です。

贈呈式後に、役場職員がAEDの使用方や安全性などの講習を受けました。

柔道少年団が南松園を慰問



優しく言葉をかける柔道少年団

4月27日、田代柔道スポーツ少年団の子どもたちが、田代川原にある老人ホーム「南松園」を慰問しました。

今回の慰問は、日頃から少年団が行っているボランティア活動の一環で、柔道の教えである「精力善用・自他共栄」を実践しようとしたもので、田代中学校3年生5名が、今年昇段試験に合格した際に習得した「投げの形」や小中学生全員での普段の練習の様子を披露しました。

おばあちゃんが南松園に入園している団員もいて、「おじいちゃん、おばあちゃんが元気で明るく過ごせますように」と全員一生懸命頑張りました。

入園者の代表者から手作りのプレゼントを頂き、最後は一人ひとり握手をし、車イスの補助もさせていただきました。

団員にとって、忘れることの出来ない有意義な体験となりました。

牛のコンテスト



2席に輝いた「みちこ3号」と稲村さん

5月15日、肝属郡春季畜産共進会が開催されました。

本町からは、四月に行われた町の畜産共進会で選出された10頭(大根占地区・田代地区、各5頭)が出品されました。

審査では、各地区から出品された72頭の発育状態や栄養状態、資質・品位などについて審査され、本町の代表牛もそれぞれ優秀な成績をおさめられました。

中でも、若雌二部で出品された稲村みどりさんの『みちこ3号』は、体の均称・資質品位が特に優れており、最優秀賞二席に輝くすばらしい出品牛でありました。

10月に開催される鹿児島県畜産共進会に出場できるよう、今後は繁殖や引き運動等、飼養管理を十分に行い、本町肉用牛銘柄の名声を高めていただき、畜産を盛り上げてほしいと思います。

出品種目	名号	地区	出品者	賞名
1部	しげみかつ	大根占	新原廣男	最優秀賞
	ふくみ	田代	近川幸一	最優秀賞
	さおり	田代	近川正人	最優秀賞
	きらり	大根占	今熊悦郎	最優秀賞
	ともか	大根占	中野和徳	優秀賞
2部	すみれ3の2	田代	平石 勉	優秀賞
	みちこ3	田代	稲村みどり	最優秀賞
3部	りゅうこ	大根占	中迫 榮	最優秀賞
	はる95	田代	徳永繁美	最優秀賞
	ゆきこ	大根占	假屋榮光	優秀賞